

8月の園だより

男川保育園

R 2. 7. 22

主任

水遊びが楽しい季節となりました。でも、毎日、お空とにらめっこです。子どもたちの楽しい笑い声が園庭に響き渡るのはもうすぐかな。

7月の中旬から親子で遊ぼうが始まりました。一緒に登園して、お部屋での支度の仕方をお母さんやお父さんにやってみせてくれる子どもたちの姿はとても大きく見えます。

短い時間ですが、子どもたちにとって、素敵な時間を過ごすことのできる活動です。

本格的に、暑くなってきました。水分補給、涼しい所での休息等行いながら、この夏をみんなで元気に楽しみたいと思います。

＜今月の予定＞

3日（月）	避難訓練（火災）
26日（水）	リトミック
28日（金）	リズム

*8月28日(金)…お昼寝・水遊び終了
(年少・年中・年長)

子：「先生、さっき捕まえたヤモリもう一度捕まえたい。」

先：「どこに逃がしたの？」

子：「ここ！」（砂場の横の柵の中）

先：「そうだよね。なかなか見つけれないかもしれないよ」

子：「え～。やだ～。」「見つけるもん」

先：「そうだよね。でも、ヤモリはお家を守る守り神っていわれているからきっと保育園を守ってくれてるし、また、会えるよ。」

子：「そうなの？」

でも、やっぱり会いたいから、時間が許されるまで探していました。

＜おねがい＞

- ☆ 夜更かしたり、冷たい物の飲みすぎで体調を崩しがちです。健康管理をしっかりしていきましょう。
- ☆ 夏風邪など十分体調には気を付け、熱が下がっても、子どもが登園したがるからではなく、体調、食欲などよく見極めてから登園してください。無理をしてしまうと病気が長引いてしまいます。
- ☆ 集金は、集金袋配布後1週間以内に提出をお願いします。

岡崎市からのお知らせです。

今年度現状提出時（9月）からは、保育の必要性を証明する書類（就労証明等）を両親分ご提出いただきます。